

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

In der Bezirksvertretungssitzung am 15.12.2016 hat NEOS Liesing einen Antrag auf barrierefreie Erhöhung der Bushaltestelle "Maurer Friedhof" eingebracht. Dieser Antrag wurde einstimmig dem Finanzausschuss zugewiesen und dort erstmalig am 26.01.2017 verhandelt. Bereits in der Sitzung des Finanzausschusses vom 09.03.2017 lag dann die Kostenabschätzung der MA28 vor und die Realisierung dieses Vorhabens wurde einstimmig beschlossen.

In der Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2017 hat NEOS Liesing diesbezüglich eine Anfrage eingebracht, warum bisher die Umgestaltung noch nicht realisiert worden war. In der Anfragebeantwortung hieß es, dass das Bauvorhaben gemeinsam mit der Sanierung der Bushaltestelle Am Spiegeln ausgeschrieben worden sei; hier würden aber noch Arbeiten von Wiener Wasser abgewartet. Weiter hieß es, „im Frühjahr 2018“ sei mit der Realisierung zu rechnen.

Mit dem heutigen Datum ist die Bushaltestelle nach wie vor im Zustand zum Zeitpunkt der Antragstellung (Einstiegshöhe entspricht Straßenniveau; der Wartebereich ist ganzjährig von Unkraut überwuchert). Das dazugehörige Wartehäuschen ist mittlerweile in Teilen zerstört.

Die Fahrbahn im Bereich der Haltestelle Am Spiegeln weist derzeit deutlich sichtbare und das Fahrverhalten beeinflussende Spurrillen mit einer Tiefe von ca. 5 cm auf.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 21.06.2018 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

## **Anfrage**

### **betreffend Erneuerung der Bushaltestellen Maurer Friedhof und Am Spiegeln**

Nachdem das astronomische Frühjahr mit Datum der Bezirksvertretungssitzung um 12:07 h MESZ geendet hat, würde uns interessieren, bis wann die Sanierung der genannten Haltestellen nun umgesetzt wird.

Wien, 13.06.2018



Mag. Christoph Pramhofer



Anna Mildschuh



Christoph Illnar